

# 保護者会を実施します

埼玉県立高校で男女共学化を検討  
茨城県立、2024年度の特徴選抜

2023年

# またびや 通信 10月



## お知らせ

- 今月は10月分のお月謝をお支払いください。
- 10月9日(月)のスポーツの日は授業を行います。

## ■ 保護者会を実施します

中学生の全学年で保護者会を実施いたします。塾の方針や最新の高校入試の情報、各教科の学習のポイントなど保護者の方にお伝えすべき内容を厳選し、ご説明いたします。日時などは各教室で、すでにお配りしたお手紙をご参照ください。

## ■ 埼玉県立高校で男女共学化を検討

埼玉新聞のウェブ版で9月1日に下記のような記事が載りました。

**問題視…男女別学の埼玉県立高校“共学化”早期に求める 苦情処理委  
が勧告 各校の伝統どうなる、注目は**

## 埼玉新聞

埼玉県男女共同参画苦情処理委員は31日までに、男女別学となっている一部の県立高校について、共学化が早期に実現されるべきと県教育委員会に勧告した。苦情処理委員に対し、昨年4月に県民から「県立の男子高校に、女子の入学は認められるべき」との申し出があり、調査を重ねて結論付けた。2002年にも同様の勧告が出されており、同委員は来年8月までに是正などの措置報告書の提出を求めている。勧告は8月30日付。

「勧告を受けて日吉亨県教育長は31日、『男女共同参画に関する教育推進は大変重要。社会状況の推移を踏まえた教育を実施する観点から十分検討する』とのコメントを発表した。」と記事にあります。男女別学の上位校が多い栃木県立では、宇都宮中央女子が2022年から男女共学になりました。宮城県立や千葉県立でも男女共学になる高校が増えています。埼玉県立でもこの流れがくることになるかもしれません。

## ■ 茨城県立高校、特色選抜の2024年度入試の変更点

2024年度入試(現中3の入試)の特色選抜では、古河三高の「剣道部」の募集がなくなりました。その他の高校では変更点がありません。

## 近隣高校の2024年度特色選抜の募集状況

| 学校名    | 募集人員の割合 | 該当部活  |
|--------|---------|---|
| 古河一(商) | 25%     | 野球、サッカー、バスケットボール、バレーボール、バドミントン、ソフトテニス、卓球、空手道、柔道   |
| 古河二(普) | 13%     | ソフトボール、バスケットボール、硬式野球、サッカー                         |
| 古河三    | 7%      | 硬式野球、サッカー、バスケットボール、ソフトテニス、陸上、吹奏楽                  |
| 総和工業   | 各学科15%  | バスケットボール、サッカー、野球                                  |
| 境      | 13%     | 野球、サッカー、バスケットボール、剣道、ソフトテニス                        |
| 下妻一    | 10%     | 野球、サッカー、陸上、バスケットボール、バドミントン、バレーボール、卓球、ソフトテニス、剣道、水泳 |